## Gallina en la capital de Ibiza

Una gallina ha paseado desorientada algunos días por el centro de Eivissa, la capital de Ibiza. Algunos ciudadanos han puesto fotos de ella en Facebook porque estaban sorprendidos por la situación tan inusual.



¡Afortunadamente la gallina ha sido atrapada<sup>1)</sup>! Es que esta mañana ha ocurrido un accidente de tráfico entre dos coches en la avenida Ignasi Wallis y la policía ha ido al lugar del accidente. Al volver a la comisaría los agentes han encontrado la gallina que estaba en otra calle de la misma zona. Los agentes han utilizado una jaula para poder capturarla y sacarla de la calle. Finalmente han atrapado la gallina a las 10 de la mañana.

adaptado de: Diario de Ibiza, 30-05-2017

noot 1 atrapar = te pakken krijgen